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1979 10 LE 09JE SUIS A LA FOIS LE MOUVEMENT ET L’INEPUISABLE EN SOI. 

Visiteur : Pourquoi Maharaj nous demande-t-il de rejeter la forme grossière ? 

« JE ne vous le demande pas. 
JE suis tout : la saleté, le corps, mais LE Processus de Transformation se poursuit sans fin. 
La forme grossière redevient de l’espace. 
Et le cycle se poursuit. » 

Visiteur : Pourquoi devrions-nous nous préoccuper d’accélérer le cycle ? 

« Qui accélère ? » 
Visiteur : Nous le faisons tous. 

« Dans la mesure où vous vous reconnaissez des pieds à la tête, qui vous a demandé de vous donner ce 
mal ? » 

Visiteur : Il y a deux choses le monde et ma souffrance. 

« Ils reposent sur votre identification au corps. » 
Visiteur : devrai-je me désintéresser de tout ce qui est autour de moi ? » 

« Quand vous atteindrez ce niveau particulier de compréhension et d’assimilation, vous en ferez 
l’expérience et l’apprécierez. 
Mais après l’avoir transcendé, vous l’éliminerez comme de la matière fécale. 
Ayant compris la qualité du Suprême- être divin, JE suis devenu le Suprême- être divin mais il y a 
quelque chose de supérieur à la qualité de Suprême-être divin, je l’atteindrai en rejetant Le Suprême- 
être divin, et ainsi de suite. 
Ce sont des bornes ou niveaux de différentes valeurs. 
Pour ce qui Me concerne, il n’est question d’aucun mouvement. 
JE suis à la fois Le Mouvement et L’Inépuisable en soi. 
Le flot est là et pourtant JE ne peux l’épuiser. 
TOUT dans le monde se fond en MOI, se fixe et prend du repos. 
Les Maîtres sont très importants, très significatifs, sans aucun doute, mais en fin de compte ils se fondent 
à nouveau dans l’espace. 
Tout ce que vous embrassez et à quoi vous vous agrippez vous quittera. 
Abandonnez toutes choses et comprenez Ce Que Vous Êtes. » 

Visiteur : J’ai une question à poser à Maharaj. Hier Maharaj a dit que si l’on voulait 
réaliser ce qu’on est, il n’y avait qu’a embrasser la conscience du « je « . Est-ce similaire ou identique à la 
relation entre Maître et disciple ? 

« Quand vous serez devenu Un avec la Connaissance, vous vous apercevrez que La Connaissance « je 
suis » est le Maître de L’Univers. 

Visiteur : Si je pose cette question, c’est parce que j’éprouve de l’Amour et du Respect 
pour Maharaj et que j’ai l’impression qu’il fait des réponses simples et claires. J’ai eu besoin de son aide, 
de sa sagesse pour commencer à embraser la conscience du « je ». Ma sensibilité à lui s’est accrue. J’ai 
besoin de comprendre la relation entre Maître et disciple. 

« Tout ce qu’il y a besoin de savoir est contenu dans vos propos.  
Ce que vous avez dit est juste. 
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Visiteur : Comme je suis déjà venu ici, son image, ses paroles, viennent tout le temps à 
mon esprit, mais je me rappelle aussi qu’il a dit que je dois être libre de concepts, même de celui de 
Maître. 

« Ce que vous dites est t rès bien. 
Le Maître est la manifestation de La Connaissance que vous deviendrez à votre tour avec le temps. 

Visiteur : J’admets ce que vous dites. Devrais-je agir ou simplement laisser les choses 
venir à moi, puis me quitter ? 

« Il n’y a rien à faire. 
Laissez-les se dérouler librement. 
Contentez-vous de les observer, ne faites rien à leur sujet . 
Si le soleil brille, les rayons vont là où ils vont. 
S’il y a une poupée de sucre, elle n’est que du sucre. 
De même quand vous voyez l’image d’un Maître, elle ne représente que La Connaissance, Votre 
Conscience. 
L’image peut être celle du Maître ; de Krishna, du Christ, et ainsi de suite ; elle est invariablement la 
manifestation de La Conscience que Vous Êtes. » 

Visiteur : Dans ce Processus toutes sortes de connaissance et de concepts, aussi bien 
cosmiques que personnels, me viennent spontanément à l’esprit. Quand ils jaillissent, les gens sont 
apparemment touchés – les relations changent. Des choses se passent dans le monde et je ne sais pas 
exactement quelle attitude adopter. 

« Agir en tant que personnalité, en tant qu’illusion, ne serait pas approprié. 
Les actions qui se font à travers vous, sans qu’intervienne l’être individuel sont des actions justes, 
spontanées. » 

Visiteur : dans mes voyages et ma recherche passée, j’ai rencontré différents types de 
Maîtres. L’un d’eux m’enseigna le Mantra Yoga, Le Kundalini Yoga et ainsi de suite. Quelle est la 
Réalité qui sous-tend ces pratiques ? Le chercheur doit-il avoir des connaissances sur l’éveil de la 
Kundalini ou sur les chakras ? 

« Quand vous vous affermissez dans la Connaissance de Votre être, toute autre connaissance vous 
devient accessible. » 

Visiteur : Où que j’aille la connaissance de La Kundalini semble me poursuivre. 
J’aimerai savoir si je dois la rejeter ou  la prendre en considération ? 

« Rejetez-la mais accrochez-vous à votre être, à Votre Soi. 
N’acceptez rien hormis Votre Être. 
Soyez sans plus. 
La seule Connaissance qui soit pure est celle de Votre Soi. » 

Visiteur : J’ai découvert le mantra Gayatri dans un livre ; j’ai pour lui une certaine 
attirance, il m’est d’un certain usage. 

« Ne faites usage de rien, sauf de La Connaissance « je suis ». 
Oubliez tout le reste. 
Imaginez un arbre magnifique, plein de branches et de feuilles.  
Allez à la racine et non aux branches. » 

Visiteur : Pourquoi les Maîtres donnent-ils toujours une forme d’initiation ou une autre 
à leurs disciples. 
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« De par leur nature. 
Après le mariage les enfants naissent – c’est dans la nature de l’amour conjugal. 
L’initiation Maître-disciple est un Processus naturel. » 

Visiteur : Délivrez-vous une initiation ? 

« Bien sûr. 
Je vous donne une  phrase particulière et vous demande d’être vigilant et de  rester avec la signification 
de ces paroles sacrées. » 

Visiteur : Que doit-on faire pour parvenir à ce stade ? 

« Avoir la ferme conviction que la phrase sacrée signifie Votre Soi, c’est tout. 
Vous devez être vigilant, attentif. » 

Visiteur : Est-ce inconvenant de demander l’initiation ? 

« La question n’est pas là. 
Si vous voulez ‘initiation elle vous sera donnée. 
En fait, ce dont vous parlez est l’initiation formelle, mais qu’est cet entretien, sinon une forme 
d’initiation ? » 

Visiteur : J’en suis conscient mais j’aimerai recevoir l’initiation formelle. 

« Elle vous sera donnée. 
Mais les entretiens vous donneront quelque chose de plus. 
Toute l’idée est que vous devez arriver à être Cela. 
Vous devez être attentif à la signification du mot. 
Que vous soyez Cela et rien d’autre. » 
« L’homme s’est chargé de tous ces concepts de péché et de mérite. 
Il s’enchaîne avec toutes sortes de concepts. 
La Conscience revêt une variété infinie de formes, conformément aux  concepts de chaque individu. 
CE QUE J’ESSAIE DE FAIRE EST DE RETABLIR CETTE IDEE DE CONCEPT. » 

Visiteur : Quelle est la cause de notre prochaine naissance ? 

QUAND L’ÊTRE, LE « JE CONNAIS » S’ÉTEINT ET QU’IL SE MÊLE À LA CONSCIENCE UNIVERSELLE, QUE 
DÉSIGNEZ-VOUS COMME GRAINE POUR UNE AUTRE NAISSANCE ? » » 

Visiteur : La cause de la renaissance n’est-ce pas le désir ? 

« Les désir s et les passions ne sont-ils absorbés par ce qu’on appelle l’atmosphère et dans ce sens le 
processus n’est-il pas Universel ? 
Où est l’individualité ? 
Où est la graine de la renaissance ? 
Si vous regardez ce qu’est la matière, vous vous apercevez que c’est de l’eau solidifiée. 
Par conséquent qu’est-ce qui va renaître ? 
Voyez ce métal. 
Est-ce de l’eau ? 
Vous n’allez pas dire que c’est de l’eau, bien qu’en fin de compte il soit le produit de l’eau. 
Donc si vous voulez découvrir ce que vous êtes, sachez discriminer à bon escient. 
Découvrez exactement ce que Vous Êtes. 
Pourquoi vous inquiétez-vous de votre prochaine naissance ? 
Découvrez ce que vous êtes maintenant. 
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Laissez de côté tout ce qui est hors de ce propos. 
Les créations sont issues du Principe Plus Subtil que L’Espace. 
Cet Antique Principe naît Lui-Même sous de multiples formes. 
Ces formes sont les incarnations, il n’y a pas d’autres incarnations. 
Vous venez ici avec l’idée d’acquérir des connaissances selon votre goût. 
Je ne vous donne rien de tel. 
Je vous mets devant La Connaissance des faits. 
Vous avez été enfant et de là-même vous avez atteint divers stades, qui tous ne sont plus. 
Tout ce que vous atteignez vous quittera. 
Par conséquent, à quoi allez-vous vous accrocher, le considérant comme étant vous ? 
Si vous voulez être Ce Que Vous Êtes, c’est gratuit, abondant et accessible, sans la moindre difficulté, 
par contre si vous voulez êtes autre chose que Ce Que Vous Êtes, il y a difficulté. » 

Visiteur : Mais nous avons lu des livres sur la renaissance et en avons entendus parler. 

« Avez-vous fait l’expérience de cette mort et de cette renaissance que vous avez luet dont vous avez 
entendu parlez ? 
Vos idées sont celles d’autres personnes. 
Découvrez par vous-même ; n’acceptez pas les réponses faites par d’autres. 
Vous êtes capable de penser par vous-même. 
Réfléchissez sur le sujet, découvrez Ce Que Vous Êtes. 
Actuellement vous êtes la connaissance manifestée. 
Si vous vous appliquez à vous imprégner de cela, ce Processus Lui-Même vous donnera toute La 
Connaissance, à condition de ne creuser nulle part ailleurs. » 

Visiteur : Que connote « je suis » ? 

« L’existence des trois états : la veille, le rêve et le sommeil profond, le fait que vous êtes ces trois états ; 
quand ils disparaissent, la mémoire disparaît avec eux. 
Par conséquent la question de la réincarnation se pose-t-elle ? 
Une fois mort, le corps se décompose, quantité de vers se forment. 
Ils se forment à cause de la présence de l’essence de nourriture, car c’est d’elle qu’émane La Vie. 
Quels sont les indices de La Vie ? 
Tout, le cosmos en totalité est plein de cette Force Vitale qui s’exprime au moyen du corps de 
nourriture. 
Donc le « je suis », La Force Vitale, précède l’apparition des insectes, des animaux et ainsi de suite ; il ‘y a 
que son expression qui se fasse au moyen du corps objectif de nourriture. 
Avec le concept initial « je suis » apparaît la dualité. 
Avant que le compte n’ait commencé, J’ai commencé à compter avec Moi-Même. 
 « Cela » ne connaît pas les nombres, « Cela » est L’Absolu. 
C’est avec le petit mouvement  « je suis » que le compte a commencé. » 

Visiteur : Intellectuellement je comprends tout, mais comment puis-je rendre ma 
compréhension effective 

 « Qui comprend l’Intelligence et avec quel instrument ? » 
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Visiteur Nous devons entrer dans l’état de pleine conscience que l’on appelle supra 
conscience. Pouvons-nous le faire consciemment ? Ou la Conscience doit-elle s’immobiliser au 
préalable ? 

« Je m’endors spontanément, sans avoir appris l’art de dormir. 
La Conscience  cède à la Non-Conscience  de la même manière. » 

Visiteur : Sommes-nous censés faire des efforts Est-ce qu’il s’agit de l’art d’entrer dans 
la supraconscience par la Grâce ? 

« Avez-vous fait un effort quel qu’il soit pour obtenir votre forme corporelle ? 
Elle vous est arrivée spontanément. 
Le Processus dont il est question est spontané lui aussi, mais vous voulez recourir à l’effort, faire appel à 
un art spécial pour entrer dans l’état d’Absolu, pour Être. » 

«Visiteur : Qu’est-ce que la méditation juste ? 

« La Contemplation de Votre Soi. 
Il ne doit y avoir ni concepts ni images lorsque vous êtes en contemplation. 
L’Absolu est sans concepts. » 

Visiteur : J’essaie de laisser errer mon mental ; peu à peu il s’immobilise, pour un 
instant. J’arrive parfois à être témoin de mes pensées, mais je n’atteins pas le « je suis ». 

« Ce n’est pas de vos pensées dont vous devez être témoin, mais de la conscience « je suis ». 
Tout est expression du « je suis » sauf Vous. 
Vous êtes antérieur au « je suis ». 

Visiteur : Le « je suis » signifie tout l’aspect chaotique du monde. Par conséquent 
quand pourrais-je être à même de simplement observer le « je suis » ? 

« Prenez l’exemple Arjuna. 
Peut-il y avoir situation plus chaotique qu’un champ de bataille ? 
En plein milieu de la bataille Arjuna parvint à la Compréhension Ultime. » 

Visiteur Nous devons observer la situation de chaos sans la qualifier de chaotique, 
rester tranquillement avec elle, intérieurement et extérieurement. Pouvons-nous transcender le chaos et 
faire régner l’ordre nouveau en nous-même, à notre insu ? 

« Oui. Hors de la conscience il y a paix parfaite. 
Tout ce à quoi vous essayer de donner une forme en vous basant sur vos concepts ou votre intellect est 
inutile. 
L’Éternel ne sait pas qu’il a le parfum « je suis » sur LUI. 
IL ne sait pas qu’IL EST. » 

Visiteur : J’ai besoin d’un peu d’aide, du type communion, qui m’influencera 
spirituellement, en sorte que s’accélère le processus de concentration sur mon être intérieur. 

« Vous la recevez déjà sinon vous ne resteriez pas ici. 
Pourquoi croyez-vous que les gens viennent ici, qu’ils dépensent beaucoup d’argent, font des milliers de 
kilomètres ? 
Pourquoi sont-ils ici ? 
Y a-t-il en ce lieu quelque chose de beau qui les attire ? 
Les gens viennent quand ils s’ouvrent à L’Absolu. 
Cette ouverture se fait à leur insu, ce qui arrive par la conscience ne dure pas. 
C’est inconsciemment, spontanément que l’ouverture se fait et ce Processus est INCOMPREHENSIBLE 
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Tout ce qui est compréhensible est transitoire. 
Enfant saviez-vous que vous preniez une forme et que vous passeriez par toutes les phases ultérieures 
de la vie ? 
Tout arrive spontanément. » 

Visiteur : Que signifie le fait de voir une lumière pourpre en méditation ? 

« Toute image est créée par Votre Propre Illumination. 
Cette Lumière peut prendre la forme d’un Seigneur Krishna, du Christ, de Rama, et ainsi de suite, mais 
Elle est La Lumière du Soi, Votre création. » 

Visiteur : Elle est sans objet précis ? 

« Ce que Vous Voyez est Votre Propre Lumière. 
Tous les Textes Sacrés sont chantés en hommage à ce Principe, mais Vous, L’Absolu, vous n’êtes pas ce 
Principe. 
C’est un pas très significatif, sans aucun doute ; ce Principe est grand, mais MOI, L’Absolu JE ne le suis 
pas. » 

Fin de l’entretien 
 


